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Lundi,  c’était  le  triste  anniversaire  des  assassinats  de
Paris.  Comme  prévu,  je  suis  allé  me  recueillir  devant  le
Bataclan, mais pas avec toutes les ordures qui ont le sang des
victimes sur les mains. Non, seul Éric Zemmour a souhaité me
rejoindre et, surprise, Marion Maréchal s’est jointe à nous.
Nous  nous  sommes  recueillis  loin  des  photographes  et  des
journaleux  de  tout  poil,  pendant  que  les  autres  pourris
étaient partis festoyer avec, je le devine, petits fours et
champagne à la mairie du 11e, sur le compte des contribuables
parisiens.  Les  pauvres  !  Mais  il  faut  dire  qu’ils  sont
habitués puisqu’ils viennent de payer à leur maire un voyage à
Tahiti  pour  qu’elle  puisse  aller  voir  sa  fille  !  Alors,
surtout, qu’on ne me parle pas de récupération politique. Nous
avons voulu faire cela avec des gens vrais et loin des merdias
de tout poil !

Mais dans quel pays vit-on ? En quelques jours, nous avons
deux  jeunes  filles  qui  ont  été  violées  par  ce  que,  moi,
j’appelle  des  malchances  pour  la  France,  et  dans
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l’indifférence  nationale  !  Heureusement,  la  jeune  fille
atrocement violée avec un balai par un dégénéré africain a pu
rentrer  chez  elle.  J’espère  qu’elle  n’aura  pas  trop  de
séquelles à la fois physiques et morales car j’imagine ce que
ces jeunes filles ont dû subir. Évidemment, pour le Pinocchio
de la Justice dénommé aussi le Yéti, vous savez celui qui sort
d’une  semaine  de  procès  dont  je  suppose  qu’il  ressortira
blanchi puisque, d’une part, il a mis sa démission dans la
balance, et d’autre part, les loups ne se mangent pas entre
eux ! Eh bien pour cet horrible personnage  “la France n’est
pas un coupe-gorge”. Je ne dois pas avoir la même vision de
coupe-gorge que lui, car à partir du moment où tu ne peux pas
sortir seul et te rendre où tu veux à l’heure que tu veux,
pour moi c’est un coupe-gorge. Mais évidemment, entouré de
gardes du corps, on n’a pas forcément la même vision des
choses.

Que fait le Pinocchio de l’Intérieur ? Vous savez, celui qui
se  vante  chaque  jour  sur  X  d’avoir  renvoyé  chez  eux  une
vingtaine de migrants, tout en laissant plusieurs centaines
d’autres rentrer ! Le même qui déclare “qu’aucun migrant de
Lampedusa ne rentrera en France” tout en réquisitionnant des
hôtels pour les accueillir, alors qu’on retrouve ces mêmes
migrants 48 heures après dans Paris, poubelle du monde ! Celui
qui dit à qui veut l’entendre qu’il “s’attend à un nouvel
attentat de masse style Bataclan venant de l’étranger” mais
qui, comme son prédécesseur Cazevide, ne fait RIEN pour nous
protéger.  J’en  suis  à  souhaiter  que  ces  actes  de  viols
surviennent dans les familles des gens qui nous dirigent,
peut-être réagiraient-ils différemment !

Comment en est-on arrivé là ? C’est simple, il suffit de voir
les quanta des peines distribuées pour des actes criminels !
C’est à pleurer. C’est simple, actuellement on est dirigés par
les musulmans, bien que pour l’instant ils soient encore en
infériorité numérique, d’où l’utilité de réagir très vite.
Certains diront encore que je suis aveuglé par un racisme de



base. Mais moi je suis désolé, quand je vois que ce qui nous
sert de président – sans en avoir les qualités et encore moins
les compétences – est obligé d’avoir recours à une saloperie
d’islamiste dénommé Belattar, vous savez le faux comique mais
vrai islamiste… je me demande si, en cas de conflit mondial,
NULLISSIME 1er demanderait à ce pitre islamiste s’il faut ou
non appuyer sur le bouton (le fil bleu sur le bouton bleu, le
fil rouge sur le bouton rouge).

Nous sommes dans une République de Tartuffes et j’espère qu’on
nous débarrassera par tous les moyens, je dis bien par tous
les moyens, de cette bande de pourritures !

Patrick Jardin
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